

Nach Worterteilung durch den Vorsitzenden präsentiert Frau Dr. Barth den aktuellen Corona-Entwicklungsstand.

Nach ihren Ausführungen verursache die Entwicklung jetzt zunehmend Sorge und sie hoffe, dass die Menschen in Neumünster ihre Kontakte einschränkten und weiterhin die LAHA-Regeln befolgten.

Der FD Gesundheit arbeite auf Hochtouren und mit Glück gebe es ab Anfang November d.J. Unterstützung durch sechs Mitarbeitende der Bundeswehr.

Das Infektionsgeschehen verlaufe bundesweit zunehmend diffuser und Infektionsquellen seien vermehrt unklar.

Fragen der Ausschussmitglieder werden von Frau Dr. Barth beantwortet.

Anschließend stellt sich der neue stellvertretende Fachdienstleiter Gesundheit, Herr Dr. Gunther Alfes, vor.